

Machina Imaginis

Felix Natalis

30/06/23–25/08/23

Eröffnung 30/06/23, 18 bis 20 Uhr
Zur Ausstellung erscheint ein Zine.

Ein Text von KI

Bekannt für ihre innovativen, interaktiven Maschinen und Installationen zeigt Machina Imaginis im Beletage eine Serie von Handdesinfektionsmaschinen, die die Schnittstelle von Kunst, Technologie und gesellschaftlichem Bewusstsein erforschen.

Die Maschinen sind bunt und freundlich, das Hände-Desinfizieren macht Spass, die Melodie ist bekannt.

Felix Natalis (lat.) - Happy Birthday - ist wohl eines der bekanntesten Lieder der Welt, wurde in unzählige Sprachen übersetzt und dient mit seinen ca. 30 Sekunden oft als Zeitmesser für hygienische Anwendungen.

Wenn wir hinter die offensichtliche Bedeutung des Liedes blicken, so eröffnet sich auch ein Blick auf das Fortschreiten der Zeit und unsere kollektive Erfahrung von Vergänglichkeit. Gleichzeitig stehen die Farben der Desinfektionsflüssigkeit und Lichter für die Freude am Leben. Durch die Verbindung von Kunst und Alltagspraxis fordert „Felix Natalis“ uns auf, uns auf unsere kollektive Menschlichkeit und Verletzlichkeit zu besinnen und die Schönheit in den alltäglichsten Momenten zu erkennen.

Machina Imaginis

Felix Natalis

30/06/23–25/08/23

Opening 30/06/23, 6–8 pm

The exhibition is accompanied by a zine.

A text by AI

Known for their innovative, interactive machines and installations, Machina Imaginis is showing a series of hand sanitizing machines at Beletage that explore the intersection of art, technology and social consciousness.

The machines are colorful and friendly, hand disinfecting is fun, and the tune is familiar.

Felix Natalis (Latin) - Happy Birthday - is arguably one of the world's best-known songs, has been translated into countless languages and, at around 30 seconds, often serves as a timer for hygienic applications.

If we look behind the obvious meaning of the song, it also opens up a view of the progression of time and our collective experience of transience. At the same time, the colors of the disinfectant liquid and lights represent the joy of life. By combining art and everyday practice, "Felix Natalis" asks us to reflect on our collective humanity and vulnerability, and to recognize the beauty in the most mundane moments.

(Translated by an online service for machine translation)